
Bericht des Vorsitzenden über das Jahr 2021 

Liebe Clubmitglieder:innen, 

diesmal saß ich wieder etwas länger an diesem Bericht. Aber auch das Jahr 2021 war 
fest in der Hand von „Corona“. Es war nicht immer einfach Entscheidungen für oder 
gegen Veranstaltungen zu treffen. Aber ich kann euch versichern, dass der Vorstand 
dieses Vereins alle Entscheidungen zusammen und einstimmig getroffen hat und immer 
das Wohl der Mitglieder und Teilnehmer im Vordergrund stand. 

Unsere Orientierungsfahrt und die Bergischen Impressionen führten wir im 
vergangenen Jahr unter erschwerten Bedingungen erfolgreich durch, auch die MIG7 
unterstützten wir mehrmals. 

Jugendkartslalom, Rund um Köln, Slalomeinsteiger, die Rallye Köln-Ahrweiler und 
unserer Wandertag fanden aber leider nicht statt. Genauso wie einige Monatstreffen. 

Im Oktober führte der ADAC Nordrhein seine Jahreshauptversammlung im 
Butzweilerhof in Köln unter sehr strengen Auflagen durch und die Stimmen unseres 
Vereins wurden durch Hans Grützenbach vertreten. 

Auch wir führten unsere Jahreshauptversammlung hier im Cafe Heimann im Oktober 
unter 3G-Bediengungen durch.  

Besonders schwer viel dem Vorstand die Absage des Clubfestes. Die Coronazahlen 
stiegen wieder ab Mitte November deutlich an. Als dann sowohl unser Catering als auch 
die Bedienungen absagten, entschlossen wir uns schweren Herzens zur Absage. 

Noch am gleichen Abend hatten Heike und ich die Idee, die Siegerehrung 2020 nicht ein 
weiteres Jahr aufzuschieben. Am eigentlichen Clubfestwochenende packten wir Pokale 
und Sachpreise auf unseren Schlitten, Nikolausmütze und Rentier-Haarreifen wurden 
angezogen und wir starteten unsere Reise zu allen Aktiven und zu den Mitgliedern der 
Kart Gruppe, um ihnen ihre Ehrung zukommen zu lassen. Nur bei Michael Neufeld 
entschuldigten wir uns, sein neues zu Hause in Düren lag zu weit abseits der Route – 
hier übernahm Peter Neufeld die Übergabe. Wir waren den kompletten Sonntag 
unterwegs, wurden aber überall herzlich empfangen und obwohl wir viel Spaß hatten – 
hoffentlich müssen wir nie wieder unser Clubfest ausfallen lassen!!! 

Ich möchte mich bei euch allen bedanken, dass ihr UNSEREM MSC Heiligenhaus die 
Treue gehalten habt, ein dreifaches Töff-Töff-Hurra auf UNSEREN Verein. 

 

Eurer 

1.Vorsitzender Martin Kramer 


